

Donauwörth 13. Oktober 2023, 18:42

VERANSTALTUNG

Das 13. Donauwörther Oktoberfest ist offiziell eröffnet



Bild: Thomas Oesterer

Teilen

Twittern

Pinnen

XING

Mail

Druck

Stadt Donauwörth

Donauwörther Oktoberfest

Jürgen Sorré

Das 13. Donauwörther Oktoberfest ist gestartet. Wie bereits im vergangenen Jahr eröffnete OB Jürgen Sorré die Veranstaltung pünktlich um 18:30 Uhr mit dem traditionellen Bieranstich.

O'zapft is - wenn auch nicht in München, sondern auf dem 13. Donauwörther Oktoberfest. In den nächsten drei Tagen - also vom 13. - 15. Oktober feiern hier hunderte Gäste. Organisiert wurde die Veranstaltung wie bereits in den vergangenen 15 Jahren vom Kiwanis-Club Donauwörth, die den Volksfestplatz gemeinsam mit zahlreichen Schaustellern in einen kleinen, aber feinen Vergnügungspark verwandeln.

Pünktlich um 18:30 Uhr eröffnete Donauwörths Oberbürgermeister Jürgen Sorré das Oktoberfest gemeinsam mit Joachim Schoser mit dem traditionellen Bieranstich. Das Besondere in diesem Jahr: Weil der ehemalige Kiwanis-Präsident Schoser während der Corona-Pandemie kein Oktoberfest eröffnen durfte, wurde ihm die Ehre in diesem Jahre zu Teil und das durchaus mit Erfolg. Immerhin benötigte er im Vergleich zu OB Sorré nur zwei Schläge. Donauwörths Bürgermeister hingegen musste nach zwei Schlägen noch einmal nachjustieren und benötigte schließlich einen Schlag mehr.



Donauwörths OB Jürgen Sorré und der ehemalige Kiwanis-Präsident Joachim Schoser (r.).

Bild: Thomas Oesterer